

デイ・ライトで知らせよう・・・

自分の車の存在 事故防止

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

## 夕方4時 自転車で横断歩道を渡っていた女性

車にはねられケガ そのまま逃走した27歳男性 逮捕

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/10/21(月) 11:38

20日午後4時半前、愛知県で自転車に乗っていた女性（22）を軽ワゴン車ではねてケガをさせたにもかかわらず、そのまま逃げたとして、男性（27）が逮捕されました。

## 夜8時 後ろからはねられ、自転車の男性重体

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/10/21(月) 14:26

20日午後8時すぎ、福岡県で自転車に乗っていた男性が、乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。自転車の破損箇所や現場の状況から、直進していた自転車の男性が、後ろから乗用車にはねられたとみられています。

## 前の軽乗用車が左折、後ろの路線バス追突

乗客3人軽いけが

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019年10月21日 12時08分

21日午前8時40分ごろ、新潟県で路線バスが前を走っていた軽乗用車に追突し、乗客3人が軽いけがをしました。バスの運転手や軽乗用車を運転していた40代の女性にけがはありませんでした。警察によりますと、前を走る軽乗用車が、左折しようとしていたところ、バスが後ろから追突したということで警察はバスの運転手から話を聞くなどして事故の原因を調べています。